

Fassadenkunst im Roten Wien

von Werner Braun

Kunstgalerie der Arbeiter

Der soziale Wohnbau in Wien zwischen den Kriegen trug nicht nur dem Bedürfnis der Arbeiterklasse nach leistbarem und menschenwürdigem Wohnraum Rechnung, sondern auch anderen Bedürfnissen, etwa dem Kunstbedürfnis. Da aber schwer arbeitende Menschen kaum ins Museum gehen, ließ man das Museum in ihrem Wohnbereich entstehen, unter anderem in Form von Reliefs, Sgraffiti und Wandmalerei.

Fassadenkunst im Roten Wien



2023



Januar 2023



Februar 2023



März 2023



April 2023



Mai 2023



Juni 2023



Juli 2023



August 2023



September 2023



Oktober 2023



November 2023



Dezember 2023